



Erhöhung der Sicherheit bei der Warenanlieferung

Geschätzter Pistor Kunde

Das Coronavirus hält die Schweiz auf Trab und die Vorschriften des Bundesamt für Gesundheit (BAG) verschärfen sich laufend.

Zu Ihrer eigenen Sicherheit und die unserer Mitarbeitenden erhöht Pistor per sofort die Vorsorgemassnahmen bei Lieferungen:

Der Pistor Chauffeur deponiert bis auf weiteres Ihre Lieferung bis auf die Rampe, die Übergabezone oder bei dem von Ihnen definierten Übergabeort ausserhalb des Gebäudes.

Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse
Ihre Pistor